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 健康福祉常任委員会会議記録（概要） 

 令和３年１２月６日（月） 

 開  会（午前９時０分） 

 【議  事】 

 ○議案第１０５号「所沢市入学準備金貸付基金条例の一部を改正する条 

例制定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第１０５号については、全会一致、原案のとおり可決すべきもの

と決する。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  



- 2 - 

 ○議案第１０６号「所沢市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業 

の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例制定につい 

て」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第１０６号については、全会一致、原案のとおり可決すべきもの

と決する。 
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 ○議案第１０７号「所沢市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基 

準を定める条例の一部を改正する条例制定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第１０７号については、全会一致、原案のとおり可決すべきもの

と決する。 

 休  憩（午前９時３分） 

 （説明員交代） 

  再  開（午前９時４分） 
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 ○議案第１０４号「所沢市国民健康保険税条例の一部を改正する条例制 

定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

城下委員 未就学児が低所得者の軽減措置の対象世帯に属する場合は、均等割が

今回から５割軽減になるが、所沢市には、どれくらいの対象となる世帯

がいるのか示していただきたい。 

  

新井国民健康

保険課長 

対象となる未就学児の世帯数につきましては１，２４０世帯です。 

  

城下委員 国、県、市の負担割合はどうなるのか。 

  

新井国民健康

保険課長 

負担割合につきましては国が２分の１、県と市で４分の１ずつです。 

  

城下委員 影響額についてはどれくらいになるのか。 

  

新井国民健康

保険課長 

試算では１，６００万円になります。 
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城下委員  １，６００万円というのは影響額全体の額ということか、所沢市の影

響額はどのくらいになるのか。 

  

新井国民健康

保険課長 

当市の負担割合につきましては、１，６００万円の４分の１になりま

すので、影響額としては４００万円になる見込みです。 

  

城下委員 既に自治体独自で均等割を無料や減額している自治体があると思う

が、そういった自治体は今回の条例改正ではどのような対応をするのか。

情報を把握している場合は示していただきたい。 

  

新井国民健康

保険課長 

既に行われている自治体は把握しておりますが、対応につきましては

把握しておりません。 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第１０４号については、全会一致、原案のとおり可決すべきもの

と決する。 
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 ○議案第１０８号「所沢市国民健康保険条例の一部を改正する条例制定 

について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

城下委員 議案資料１０４ページにある改正の背景について、産科医療補償制度

の掛金の見直しが行われたということで、４，０００円引き下げになっ

ていたが、その分が出産育児一時金の基本額に加算されるということだ

が、この補償制度そのものが引き下がったことで、１２，０００円でも

補償制度そのものに支障がないという判断をしたのだと思うが、もっと

早くから下げてもよかったのではないかと思うが、そのへんはどういっ

た議論があったのか。 

  

石川国民健康

保険課主幹 

産科医療補償制度につきましては、年間の補償対象者数が当初の見込

よりかなり少なかったということで、年間で１００億円以上の剰余金が

生まれていたことから、今回掛け金の見直しの引き下げを行ったと聞い

ております。 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第１０８号については、全会一致、原案のとおり可決すべきもの

と決する。 
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 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

末吉委員長 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うこと

と決定した。 

  

 ○閉会中の審査テーマについて 

末吉委員長  審査テーマである「地域福祉」について、他市の事例を研究するため、

訪問あるいはオンラインのいずれかの方法で他市の事例を見つけ、審査

をしたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

  日時、場所等については調整がありますので正副委員長にお任せいた

だくことにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

  

 散  会 （午前９時１３分） 

 


